

# Der Kirchenvorstand Hl. Franz von Assisi informiert Quartalsbericht Q3/23

## Regelmäßige Berichte zur Arbeit

Der Kirchenvorstand möchte seine Arbeit künftig transparenter machen und wird dafür quartalsweise Berichte zu seinen Tätigkeiten veröffentlichen.

## Finanzangelegenheiten

Das Erzbistum hat sich im "Teilprojekt Jahresabschlüsse" das Ziel gesetzt, bis Ende diesen Jahres alle in den Kirchengemeinden ausstehenden Jahresabschlüsse für die Jahre bis einschließlich 2021 zu erstellen. Für unsere Kirchengemeinde sind im Rahmen dieses Projekts die Abschlüsse von 2014 bis 2021 erstellt und im April `23 vorgelegt worden. Die Gemeinde ist finanziell solide aufgestellt. Im August wurde der ebenfalls vom Bistum erstellte Prüfbericht zu den Abschlüssen vom Kirchenvorstand bearbeitet. Der KV befindet sich im Austausch mit der Rendantur (Finanzverwaltung der Kirchengemeinden) und den Revisoren, um die noch offenen Fragen zu klären.

Weiterhin hat das Erzbistum ein System zur elektronischen Bearbeitung von Rechnungen eingeführt, die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter\*innen wurden geschult und das System wird nun aktiv genutzt. Hierdurch sollen Rechnungen künftig transparenter und schneller bearbeitet werden können.

#### Baumaßnahmen St. Franziskus

Die Heizung des Pfarrheims ist erneuert worden. Derzeit werden die Heizkörper auf ein digitales Steuerungssystem umgestellt, mit dem Räume künftig in Abhängigkeit von konkreten Raumbelegungen beheizt werden sollen, um den Energiebedarf des Gebäudes zu verringern.

Die Heizung von Pfarrbüro und Sakristei läuft derzeit noch über die große Heizungsanlage der Kirche, was aufgrund der viel zu großen Dimensionierung der Kirchenheizung zu Problemen und einem hohen Energieverbrauch führt. Der KV hat daher eine separate Heizung für Sakristei und Büro beschlossen.

### Baumaßnahmen St. Joseph

Die Sanierungsmaßnahme nach dem Flutschaden in der KiTa läuft weiterhin. Im Rahmen der Maßnahme musste der gesamte Estrich in der Turnhalle und in den angrenzenden Räumen entfernt werden.

Unabhängig vom Flutschaden ist die Küche in der KiTa erneuert worden.

Aufgrund des Umfangs des Feuchtigkeitsschadens in der Kirche St. Joseph musste für die Sanierung ein Nutzungskonzept für die Kirche erstellt werden. Das Konzept wurde eingereicht.

# Zukunftsprojekte

Der Kirchenvorstand hat eine Steuerungsgruppe gegründet, die diverse Zukunftsprojekte vorantreiben soll, die im Rahmen einer Klausurtagung erarbeitet worden sind.